

Gazette de la

MARCHE DE L'ESPÉRANCE SUR LES CHEMINS DE COMPOSTELLE

du mardi 12 au mardi 19 septembre 2017

Suite du séjour, Mercredi 13 SEPTEMBRE

Le Puy en Velay - Bains (Faÿ)



Après une première soirée en gîte, le réveil de notre groupe de marcheurs a été très matinal.

À sept heures, ils ont rejoint la cathédrale du Puy-en-Velay pour participer à la messe de lancement quotidienne des pèlerins « Jacquets ». Le curé a donné la bénédiction à plus de cent personnes de différentes nationalités devant la statue de St Jacques.

Nos marcheurs ont également donné rendez-vous au soleil en parcourant 18 kilomètres à travers de beaux paysages vallonnés sur fond de la chaîne des volcans.

À seize heures, le groupe était content d'arriver, de prendre une collation et un temps de repos mieux mérité avant de partager au diner, l'aligot préparé par le cuistot du gîte de Faÿ.



À bientôt pour la suite...

Marche,

Se détendre, respirer, marcher
Marcher encore, continuer
Marche, temps de fidélité.
Avancer... Grimper... Monter encore.
Ascension difficile, impossible escalade
Mur devant soi, vide derrière soi
Vent glacial, qui engourdit les doigts
Brouillard qui passe affolant le regard.
Hésitation... Peur... Pourquoi suis-je parti ?
Mais je ne suis pas seul, une corde est tendue
D'autres sont passés par là.
Des amis sont devant qui m'appellent
Et me tirent. Pas à pas.
Lentement on avance. Pas à pas.
Brusquement, on arrive.

Marcel Perrier

